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        ATA DA 131.ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/PR, REALIZADA EM 25 DE MAIO DE 2021. 

Ao vigésimo quinto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e doze 1 
minutos, reuniu-se o Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Paraná – CAU/PR, de 2 
forma virtual. Sob a Presidência de Milton Carlos Zanelatto Gonçalves, com os (as) conselheiros 3 
(as): Lucas Borges Lied, Licyane Cordeiro, Andre Luiz Sell, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz 4 
Bravim, Lorreine Vaccari, Sara Watanabe, Ideval dos Santos Filho, Jeancarlo Versetti, Maugham 5 
Zaze, Rene Jose Rodrigues Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio Pereira de Miranda, Rafaela 6 
Weigert, Leonardo Danielli, Ricardo Luiz Leites, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer. 7 
Ficam justificadas as ausências dos (as) conselheiros (as) titulares: Thais Clementina 8 
Marzurkiewicz, Constança Camargo, Eduardo Verri, Mirna Cortopassi Lobo, Paola Ebbing 9 
Samways e Vandines Canassa. Dos (as) conselheiros (as) suplentes: Armando Luis Yoshio Ito. 10 
Colaboradores do CAU/PR: Supervisor de Secretaria Paola Martins Bastos, Supervisora de 11 
Gabinete Edvaneide Amancio de Lima, Supervisor Administrativo Alessandro Boncompagni 12 
Junior, Gerente Geral Lucas Martins Rieke, Chefe de Gabinete Regis Alessander Wilczek.  1. 13 
Abertura: Após a verificação de quórum o Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES, 14 
iniciou a reunião às quatorze horas. 2. Execução do Hino Nacional Brasileiro. O Presidente 15 
MILTON CARLOS ZANELATTO GONÇALVES pediu que todos ouvissem a execução do Hino 16 
Nacional Brasileiro. 3. Leitura e discussão da Pauta. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO 17 
GONÇALVES realizou uma breve leitura da pauta e salientou o item 6.3 e 6.4 sobre a aprovação 18 
das contas do primeiro trimestre de exercício 2021 em regime de urgência para dar tempo do 19 
cumprimento do prazo. Já a aprovação das contas mensais é de apreciação interna do CAU/PR 20 
para controle.  O conselheiro ANDRE SELL solicitou que o relato da CEF que seria o item 9.0 fosse 21 
adiantado, e foi incluído no item 5.0 de comunicações da presidência pois o mesmo teria outro 22 
compromisso e teria que se ausentar da reunião um pouco antes. O conselheiro ORMY 23 
LEOCÁRDIO HUTNER JUNIOR solicitou para adicionar na extra pauta o item 7.1 Deliberação Nº 24 
11 da CEP. O conselheiro MAUGHAM ZAZE solicitou para incluir na extra pauta o item 7.2 Possível 25 
violação do art. 37 da C.F. – Proporcionalidade em contratação de funcionários concursados. 7.3. 26 
Portaria de nomeação do Colaborador PIERRE ALBERT BONNEVIALLE e CLEVERSON JOÃO VEIGA. 27 
7.4. Comparação de custos dos cargos de livre provimento e dos concursados. Em palavra a 28 
conselheira RAFAELA WEIGERT solicitou para inclusão do item 7.5 no extra pauta o assunto em 29 
relação ao funcionamento do SICCAU e sua instabilidade. Após aprovação da pauta o Presidente 30 
da continuidade a reunião. 4. Leitura e aprovação da Ata. O Presidente MILTON CARLOS 31 
ZANELATTO informou sobre o sistema adotado na última Plenária que a comunicação com os 32 
conselheiros será pelos e-mails institucionais, todos os documentos referentes a pauta se 33 
encontram no repositório do documento, o qual foi mandado o link, inclusive a ATA da Plenária 34 
nº 130. Porém a ata nº 130 não irá para discussão e aprovação pois nem todos podem estar 35 
habituados ao novo sistema. 5. Comunicações. 5.1) Carta de renúncia da conselheira Paola Lopes 36 
Ebbing Samways. A Conselheira PAOLA LOPES EBBING SAMWAYS solicitou seu desligamento 37 
como conselheira Estadual, por motivos particulares, nos termos do Regimento Interno. Com isto 38 
automaticamente, como prevê o regimento, o conselheiro ARMANDO LUIZ YOSHIO ITO assume 39 
a titularidade da vaga da conselheira. 5.2) Vídeos da comunicação. Após algumas melhorias no 40 
setor na comunicação e valorização profissional, um dos projetos se chama Minuto da 41 
Arquitetura, afim de valorizar a figura do Arquiteto para a sociedade e história do Paraná que 42 
serão exibidas a cada vinte dias. A primeira exibição foi uma homenagem ao Jardim Botânico de 43 
Curitiba. Teve também uma bela homenagem a catedral de Maringá. Os novos projetos têm além 44 
das obras arquitetônicas, tem uma produção áudio visual para homenagear algumas cidades 45 
paranaenses que tenham representatividade na arquitetura no estado. Umas das primeiras é 46 
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sobre o aniversário de 252 da Lapa e teve também o de aniversário de Curitiba. O Presidente 47 
ainda salientou sobre o impacto positivo que os vídeos estão tendo nas redes sociais e a 48 
importância desse engajamento e impulsionamento para mídia do CAU/PR. 5.3) Relato do dia da 49 
mulher. Foi realizado um evento online para homenagear as mulheres. Após o evento foi feito 50 
uma análise de impulsionamento das redes sociais. Foram mais de 22300 impactos atingidos e 51 
mais de 2900 engajamentos. Os vídeos foram transmitidos pela TV Cultura. As publicações de 52 
março tiveram um aumento de 474% de alcance em comparação ao mês anterior e um aumento 53 
de 118% de seguidores na página em comparação ao número de seguidores adquiridos no mês 54 
anterior. Somente a postagem do vídeo do Dia da Mulher totalizou em um alcance de mais de 55 
1400 seguidores impactados de forma orgânica e um total de 203 participantes. Sobre a análise 56 
de conteúdo e valorização de mídia televisiva, o vídeo foi passado na TV Paraná Turismo (TV 57 
Educativa) de forma intercalada e gratuita nos intervalos da programação no dia 08 e continuou 58 
até o final de março, em comemoração ao mês da mulher, totalizando aproximadamente 40 59 
inserções de mídia no mês de março. Para efeitos de valorização, 33 inserções em canal comercial 60 
local, sem custo de produção de vídeo, custariam aproximadamente 50 mil reais. A conselheira 61 
SARA WATANABE comentou que foi formado um grupo no qual estão todas as conselheiras e 62 
ressaltou a importante participação das convidadas e homenageadas e deixou registrado um 63 
agradecimento especial a TANIA VERRI, vice-presidente do IAB Brasil, que não participou como 64 
convidada, mas também ajudo na produção da campanha. A Conselheira RAFAELA WEIGERT 65 
complementou que as atividades relacionadas a mulher e sobre todo o universo das arquitetas, 66 
tem um engajamento muito grande e não é de se esperar menos quando unidas em prol de algo 67 
positivo, isso ressoa com uma sororidade muito boa. O Conselheiro ANTÔNIO RICARDO SARDO 68 
também parabenizou a divulgação e a produção do vídeo em relação ao Dia da Mulher. 5.4 69 
Relato Londrina. O Gerente Geral do CAU/PR, LUCAS RIEKE, fez um breve relato a respeito do 70 
caso de Londrina, onde foi feita a conclusão do processo de indenização de ambas as partes. O 71 
Conselheiro CLAUDIO BRAVIM, IDEVAL DOS SANTOS FILHO e o Gerente Jurídico LUIZ PAULO 72 
também acompanharam o caso. O Gerente Geral LUCAS RIEKE comentou sobre a viagem 73 
realizada a Londrina no dia 11 de maio, onde dia 12 de novembro de 2020 a sede regional pegou 74 
fogo, e durante uma liberação Plenária do ano passado foi liberado um pagamento pelos 75 
prejuízos causados pelo incendo onde tiveram que comprovar que foi um ato humano, sem 76 
questões culposas ou dolosas ou de ação e omissão. Foi contratado um assistente técnico para o 77 
caso e logo após procedeu o pagamento das indenizações onde o assunto foi encerrado da 78 
melhor maneira possível. 5.5) Relatos da CEF. O conselheiro ANDRE SELL comentou sobre os 79 
projetos de 2021 e o principal é o encontro de coordenadores de forma virtual com as instituições 80 
e decidir qual o assunto mais pertinente de comum acordo. Comentou também sobre os 81 
escritórios modelos e sua importância para que seja demostrado da parte do CAU sobre o ensino 82 
aos estudantes. A Conselheira LICYANE CORDEIRO comentou que um dos projetos prioritários 83 
da CEP/PR envolve as universidades e os alunos em relação a sair da universidade sabendo emitir 84 
uma RRT, retirar um alvará e até mesmo entrar em um acordo com a CEF para trabalhar nisso 85 
juntos. O Conselheiro LEONARDO DANIELLI fez uma complementação informando que leciona 86 
em uma universidade de Guarapuava e que nas suas aulas ele ensina como montar uma RRT e 87 
sugeriu que fosse feita uma carta explicativa para as universidades em uma forma padrão, para 88 
auxiliar os acadêmicos no início da carreira. 6. Ordem do dia. 6.1) Aprovação ad-referendum 89 
sobre o ajuste da Reprogramação Orçamentária.  O Presidente fez a leitura do ad-referendum. 90 
Na DPOPR Nº 130-06-2021, onde se lê: “Pela utilização de 17,60% do superávit financeiro dos 91 
valores apresentados em projetos específicos desse conselho” leia se “ Pela utilização percentual 92 
de 3,60% de superávit financeiro, em projetos específicos desse conselho em conformidade com 93 
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RESOLUÇÃO Nº 200 DE 15 DE DEZEMBRO DE 2020”. Esta Deliberação entra em vigor na data da 94 
sua publicação. Quando foi mandado esses valores ao CAU/BR, devido a pandemia, foi informado 95 
que poderia ser utilizado todo o superávit apresentado. Por isso será feita a retificação da 96 
resolução vigente, mudando o percentual de 17.60% por 3,60%. Após discussão foi feita a 97 
votação de aprovação. Com 18 votos a favor dos (as) conselheiros (as) Lucas Borges Lied, Licyane 98 
Cordeiro, Andre Luiz Sell, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz Bravim, Lorreine Vaccari, Sara 99 
Watanabe, Ideval dos Santos Filho, Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, Rene Jose Rodrigues 100 
Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio Pereira de Miranda, Rafaela Weigert, Leonardo Danielli, 101 
Ricardo Luiz Leites, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer. 6.2) Distribuição de 102 
Processos de Fiscalização – Exercício Irregular. Processo Protocolo número 848869/2019. 103 
Processo encaminhado pela CEP para analise em plenária. A Conselheira RAFAELA WEIGERT se 104 
voluntariou para fazer o relato do processo. 6.3) Aprovação de contas referente ao mês de março 105 
2021.  No dia 18 de maio de 2021 foi realizada a reunião ordinária 004/2021 da CPFI. Antes de 106 
começas a aprovação o Supervisor Administrativo ALESSANDRO BONCOMPAGNI JUNIOR deu 107 
uma breve explicação de como acessar o repositório no e-mail institucional. O Conselheiro 108 
IDEVAL DOS SANTOS FILHO realizou comunicou sobre a homologação da reprogramação 109 
orçamentaria para o ano de 2021, que se encontra aprovada pela CPFI- CAU/BR desde o dia 14 110 
de maio de 2021. Após análise dos documentos houve uma solicitação por parte do conselheiro 111 
IDEVAL DOS SANTOS FILHO a respeito do andamento do procedimento de adoção do cartão de 112 
pronto pagamento. Em resposta o Coordenador Contábil-Financeiro PIERRE ALBERT 113 
BONNEVIALLE informou que está sendo redigida uma portaria normativa com base no modelo 114 
aplicado pelo CAU/BR, para que fiquem estabelecidas as diretrizes de limite e utilização do cartão 115 
de pronto pagamento, além disso, o setor administrativo já estaria a par da situação, para 116 
gerencia das despesas que serão supridas com o uso do cartão, bem como dos funcionários 117 
responsáveis por seu manuseio. Em resposta a gerente Contábil-Financeira TESSA PADUANO 118 
RODRIGUES informou que as despesas são relacionadas mensalmente, com a comprovação de 119 
gastos e lançamento contábil em conjunto com os empenhos, a única diferença que ocorrera 120 
com a regulamentação do cartão, é de que os valores de suprimentos não serão mais depositadas 121 
contas dos funcionários e sim no cartão. No caso dos funcionários, os pagamentos serão feitos 122 
por arquivo eletrônico diretamente ao Banco do Brasil, por intermédio de um sistema que ainda 123 
se encontra em processo de licitação, razão pela qual alguns funcionários ainda foram pagos por 124 
meio de TED. Não tendo nenhuma contribuição, foi feita a votação para aprovação do mês de 125 
marco de 2021. Com 14 votos favoráveis dos (as) conselheiros (as) Lucas Borges Lied, Andre Luiz 126 
Sell, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz Bravim, Lorreine Vaccari, Sara Watanabe, Ideval dos 127 
Santos Filho, Jeancarlo Versetti, Rene Jose Rodrigues Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio 128 
Pereira de Miranda, Rafaela Weigert, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer e 4 129 
abstenções dos (as) Conselheiros (as) Licyane Cordeiro, Maugham Zaze, Leonardo Danielli e 130 
Ricardo Luiz Leites. Para registro, a conselheira Lorreine Vaccari se encontra ausente das 131 
votações. 6.4) Aprovação das contas do primeiro trimestre de 2021. Considerando o relatório 132 
Contábil CAU/BR nº 49/2021 conclui que não houveram falhas nos registros e demonstrativos 133 
contábeis do 1º trimestre de 2021 do CAU/PR e informa que a prestação de contas está em 134 
condições de serem analisadas pela Auditoria Interna do CAU/BR. Considerando que os meses 135 
averiguados (janeiro, fevereiro, março) foram previamente aprovados pela comissão. Para 136 
registro, as 16:02 horas, o Conselheiro ANDRE SELL teve que se ausentar da reunião. Não tendo 137 
mais nenhuma consideração entra em regime de votação. Com 14 votos favoráveis dos (as) 138 
conselheiros (as) Lucas Borges Lied, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz Bravim, Sara Watanabe, 139 
Ideval dos Santos Filho, Jeancarlo Versetti, Rene Jose Rodrigues Junior, Ormy Leocadio Hutner, 140 
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Antonio Pereira de Miranda, Rafaela Weigert, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer e 141 
4 abstenções dos (as) Conselheiros (as) Licyane Cordeiro, Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, 142 
Leonardo Danielli e Ricardo Luiz Leites. Com a ausências dos (as) conselheiros (as) Andre Sell e 143 
Lorreine Vaccari. 6.5) Adesão ao Pacto Global da ONU. O conselheiro WALTER GUSTAVO 144 
LINZMEYER comentou sobre a iniciativa da ONU para engajar empresas e organizações na 145 
adoção de dez princípios nas áreas de direitos humanos, trabalho, meio ambiente e 146 
anticorrupção. Foi preenchida a carta modelo de compromisso para organizações sem atividade 147 
empresarial, apoiando a prestação de contas e transparência das informações, e, portanto, se 148 
comprometendo a apresentar um relatório sobre o progresso após dois anos de adesão ao Pacto 149 
Global e, depois bienalmente, de acordo com a política do COE do Pacto Global. Para registro as 150 
16:25 horas, o conselheiro IDEVAL DOS SANTOS FILHO teve que se ausentar da reunião. Em 151 
seguida houve a votação para adesão e aprovação. Com 15 votos favoráveis dos (as) conselheiros 152 
(as) Lucas Borges Lied, Licyane Cordeiro, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz Bravim, Sara 153 
Watanabe, Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, Rene Jose Rodrigues Junior, Ormy Leocadio 154 
Hutner, Antonio Pereira de Miranda, Rafaela Weigert, Leonardo Danielli, Ricardo Luiz Leites, 155 
David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer e 3 ausências dos (as) conselheiros (as) Andre 156 
Sell, Lorreine Vaccari e Ideval dos Santos Filho. 6.6) Aprovação Contas OUT/NOV/DEZ - REC 157 
01.2021 COA X CPFI. Em razão da ausência do Conselheiro IDEVAL DOS SANTOS, o Conselheiro 158 
WALTER GUSTAVO LINZMEYER fez o relato. Começou com a apresentação da empresa 159 
IMPLANTA e apresentou os módulos que o conselho utiliza e os demais que a empresa possui. 160 
Assim será oficiado as gerencias para que apresentem as demandas e expectativas do sistema, 161 
para uma segunda reunião, que pode ser conjunta também aos membros da CPFI. O Conselheiro 162 
WALTER GUSTAVO LINZMEYER ressaltou também a importância e urgência que alguns pontos 163 
do orçamento 2021 para as atividades do CAU/PR. Em deliberação conjunta, COA + CPFI foram 164 
homologadas as contas de outubro/2020 acatadas na sessão anterior após os devidos 165 
esclarecimentos apresentados. Assim ficam estas contas aprovadas com ressalvas visto que está 166 
analise deveria ter ocorrido em 2020, o que resultou no não atendimento do prazo tido como 167 
normal. Aprovou também as contas de novembro/2020 com ressalvas visto que a mesma deveria 168 
ter sido analisada em 2020. Fica aprovada também as contas do mês de dezembro/2020 com a 169 
ressalva de que os valores aprovados para atender a demanda do Sinistro em Londrina não foram 170 
provisionados e executados, mesmo aprovados em Plenária em dezembro de 2020. Em votação 171 
a aprovação de contas de OUTUBRO com ressalvas.  Com 9 votos a favor dos (as) conselheiros 172 
(as) Lucas Borges Lied, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz Bravim, Sara Watanabe, Rene Jose 173 
Rodrigues Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio Pereira de Miranda, David Sergio Hering, 174 
Walter Gustavo Linzmeyer. 6 votos contrários Licyane Cordeiro, Jeancarlo Versetti, Maugham 175 
Zaze, Rafaela Weigert, Leonardo Danielli e Ricardo Luiz Leites. 3 ausências dos (as) conselheiros 176 
(as) Andre Sell, Lorreine Vaccari e Ideval dos Santos Filho.  Em votação a aprovação de contas de 177 
NOVEMBRO com ressalvas.  Com 9 votos a favor dos (as) conselheiros (as) Lucas Borges Lied, 178 
Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz Bravim, Sara Watanabe, Rene Jose Rodrigues Junior, Ormy 179 
Leocadio Hutner, Antonio Pereira de Miranda, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer. 6 180 
votos contrários Licyane Cordeiro, Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, Rafaela Weigert, Leonardo 181 
Danielli e Ricardo Luiz Leites. 3 ausências dos (as) conselheiros (as) Andre Sell, Lorreine Vaccari e 182 
Ideval dos Santos Filho. Em votação a aprovação de contas de DEZEMBRO com ressalvas.  Com 9 183 
votos a favor dos (as) conselheiros (as) Lucas Borges Lied, Antonio Ricardo Sardo, Claudio Luiz 184 
Bravim, Sara Watanabe, Rene Jose Rodrigues Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio Pereira de 185 
Miranda, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer. 5 votos contrários Licyane Cordeiro, 186 
Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, Rafaela Weigert, Leonardo Danielli. 1 abstenção do 187 
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conselheiro Ricardo Luiz Leites. 3 ausências dos (as) conselheiros (as) Andre Sell, Lorreine Vaccari 188 
e Ideval dos Santos Filho. Para registro as 17:00 horas, o conselheiro Antônio Miranda precisou 189 
se ausentar da reunião. 6.7) Leitura do Relato e Voto fundamentado (protocolo 449389/2016). 190 
O Conselheiro MAUGHAM ZAZE fez uma leitura do processo relatando o auto de infração relativo 191 
a cobrança da anuidade de Pessoa Jurídica referente ao exercício de 2012. Debito referente a 192 
anuidade. Em votação acompanhar o voto pela manutenção da cobrança - sobre a leitura e voto 193 
fundamentado do Processo nº 449389/2016. Com 13 votos a favor dos (as) conselheiros (as) 194 
Lucas Borges Lied, Licyane Cordeiro, Claudio Luiz Bravim, Sara Watanabe, Jeancarlo Versetti, 195 
Maugham Zaze, Rene Rodrigues Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio Pereira de Miranda, 196 
Rafaela Weigert, Leonardo Danielli, Ricardo Luiz Leites, David Sergio Hering. 1 abstenção do 197 
conselheiro Walter Gustavo Linzmeyer. 4 ausências dos (as) conselheiros (as) Andre Sell, Antonio 198 
Ricardo Sardo, Lorreine Vaccari, Ideval dos Santos Filho. 6.8) Leitura do Relato e Voto 199 
fundamentado (protocolo 1119574/2020). O Conselheiro ORMY LEOCADIO HUTNER comentou 200 
que esse processo é sobre uma autuação sobre a profissional estar atuando com o registro 201 
profissional suspenso. A profissional alega que nunca atuou como arquiteta e só usa a título de 202 
arquiteta em redes sociais para divulgação e propaganda do seu trabalho. Colocado o assunto 203 
em votação sobre a manutenção da multa imposta a profissional. Com 15 votos a favor dos (as) 204 
conselheiros (as) Lucas Borges Lied, Licyane Cordeiro, Claudio Luiz Bravim, Antonio Ricardo 205 
Sardo, Sara Watanabe, Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, Rene Rodrigues Junior, Ormy Leocadio 206 
Hutner, Antonio Pereira de Miranda, Rafaela Weigert, Leonardo Danielli, Ricardo Luiz Leites, 207 
David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer. 3 ausências dos (as) conselheiros (as) Andre Luiz 208 
Sell, Lorreine Vaccari e Ideval dos Santos Filho. Para registo as 17:25 horas o conselheiro Ricardo 209 
Luiz Leites teve que se ausentar da reunião. 7. Extra Pauta. 7.1) Deliberação nº 11 CEP. O 210 
Conselheiro ORMY LEOCADIO HÜTNER relatou a deliberação nº 011/2021 sobre os processos de 211 
fiscalização e prorrogação do estado de calamidade no Paraná que regulamenta a condução de 212 
processos punitivos no âmbito do CAU/BR e dos CAU/UF, notadamente nos processos de 213 
fiscalização e ético-disciplinares, enquanto perdurar o estado de calamidade pública relacionada 214 
ao novo coronavírus. Considerando que em 2021 foi dado prosseguimento aos processos de 215 
fiscalização no âmbito do CAU/PR, tendo em vista que não foi prorrogado o estado de calamidade 216 
pelo governo federal e consequentemente a condução regulamentada pela deliberação Plenária 217 
DPEBR Nº0007-06/2020 do CAU/BR. Delibera-se então que seja solicitado a CEP-CAU/BR 218 
orientação quanto ao procedimento em relação aos prazos dos processos de fiscalização. 219 
Colocado em votação para que seja encaminhado ao CAU/BR para esclarecimento. Com 15 votos 220 
favoráveis dos (as) conselheiros (as) Lucas Borges Lied, Licyane Cordeiro, Antonio Ricardo Sardo, 221 
Claudio Luiz Bravim, Sara Watanabe, Jeancarlo Versetti, Maugham Zaze, Rene Jose Rodrigues 222 
Junior, Ormy Leocadio Hutner, Antonio Pereira de Miranda, Rafaela Weigert, Leonardo Danielli, 223 
Ricardo Luiz Leites, David Sergio Hering, Walter Gustavo Linzmeyer e 3 ausências dos (as) 224 
conselheiros (as) Andre Sell, Lorreine Vaccari e Ideval dos Santos Filho. 7.2) Possível violação do 225 
art. 37 da C.F. – Proporcionalidade em contratação de funcionários concursados. O Conselheiro 226 
MAUGHAM ZAZE comentou que realizou uma checagem sobre as portarias e que constou que 227 
tem onze contratados de livre provimento e dez concursados e que deveriam ser proporcionais. 228 
O Presidente MILTON CARLOS ZANELLATO informou que são 50% dos cargos DAS 1, 2 E 3 sendo 229 
assim são só cinco funcionários comissionados e nove de funcionários concursados, tendo então 230 
apenas 33% doas cargos ocupados. 7.3) Portaria de nomeação do Colaborador Pierre Albert 231 
Bonnevialle e Cleverson João Veiga. O Conselheiro MAUGHAM ZAZE solicitou sobre a 232 
remuneração dos dois funcionários citados, comentado que estava sendo menor do que está na 233 
nomeação deles. O Presidente MILTON CARLOS ZANELLATO esclareceu que quando o salário 234 
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base é maior do que o cargo da deliberação, ele depende do plano de cargos. Quando o salário 235 
do funcionário é maior do que o cargo ele continua com o mesmo salário, nunca o menor. O valor 236 
do salário é feito sempre o demonstrativo por Portaria. 7.4) Comparação Custos dos cargos de 237 
livre provimento dos concursados. O Presidente MILTON CARLOS ZANELATTO sugeriu que o 238 
presente ponto de pauta fosse encaminhado par análise conjunta da COA e CPFi. Não houveram 239 
manifestações contrárias ao encaminhamento. 7.5) Informações sobre o SICCAU. A Conselheira 240 
RAFAELA WEIGERT queria alguns esclarecimentos sobre o sistema, pois está muito instável e 241 
tendo muita reclamação. O Presidente explicou que foi criado um GT emergencial a respeito do 242 
SICCAU onde o CAU/PR irá participar, para tentar auxiliar mais sobre resoluções estrutural do 243 
SICCAU para melhor desempenho do sistema. 8. Encerramento: O Presidente MILTON CARLOS 244 
ZANELATTO GONÇALVES agradeceu a presença de todos e às dezoito horas e sete minutos do 245 
dia vinte e cinco de maio de dois mil e vinte e um, encerrou a Centésima Trigésima Primeira 246 
Plenária do CAU/PR. Para constar, eu, PAOLA MARTINS BASTOS, Assistente-Relatora, lavro a 247 
presente Ata que, depois de lida e aprovada, será rubricada em todas as páginas e, ao final, 248 
assinada por esta Assistente e pelo Senhor Presidente para que produza os devidos efeitos legais.  249 
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